

SOLIDARITÉ

Une journée de répit pour mettre à l'honneur les aidants

ANGÉLIQUE GROYSILLIER

FRÉTHUN La journée des aidants des personnes en situation de handicap a eu lieu samedi à l'AFAPEI - CAJ de Fréthun. Elle était organisée par l'AFAPEI - CAJ "Les mésanges" et la plateforme "Le répit des aidants" du Calaisis sur le site du pôle occupationnel de jour CAJ. L'AFAPEI est une association de parents.

60 personnes étaient présentes soit 30 familles. De plus, Unis-Cité, Bulle d'air, Halte-répit de Coulogne, PFR, le personnel professionnel du Centre d'Accueil de Jour, Service d'Accueil Temporaire ont assisté également à la journée.

Les aidants ont pu assister à un débat autour du rôle de l'aidant avec la compagnie de théâtre "La Belle Histoire" pendant que les aidants participaient à de l'art-thérapie.



Sébastien Vaudelet, psychologue, Audrey Alazard, directrice du pôle occupationnel de jour, Mélanie Brimeux, aide médico-psychologique et Lisbeth Buy, coordinatrice plateforme de répit des aidants.

C'est à travers les couleurs et les mots que les aidés ont pu témoigner de leur gratitude. En effet, une fresque a été représentée devant les aidés. ■

Pour contacter la Plateforme d'Accompagnement et de Répit pour les aidants des personnes en situation de handicap. Renseignements : 03 62 61 51 44, 06 34 41 77 21, lerepitdesaidants@afapei.org

QUESTIONS À...



AUDREY ALAZARD DIRECTRICE DU PÔLE OCCUPATIONNEL DE JOUR

« Ils sont dans un quotidien compliqué »

En quoi cette journée est importante ?

« C'est des journées sur lesquelles

on est sur un temps de convivialité. L'idée, c'est de mettre en valeur les aidants qui sont dans un quotidien hyper compliqué, submergés parfois avec des aidés qui ne sont pas toujours capables d'exprimer ce qu'ils ont envie de dire à un parent, à un proche. L'idée, c'est de mettre en avant les aidants pour leur proposer des aides possibles, des structures qui existent sur le territoire. »

Quelles sont les difficultés rencontrées ?

« Sur des journées comme ça, c'est toujours compliqué de savoir combien d'aidants vont pouvoir se mobiliser. On sait que les aidants vivent à 100 à l'heure et c'est toujours un peu notre inconnue de se dire : "Vont-ils réussir à se mobiliser ?". C'est un des freins. »

Quelles sont les prochaines actions ? « Le rendez-vous entre aidants aura lieu le 24 novembre avec Catherine, art-thérapeute. On peut relayer à domicile pour que l'aidant puisse avoir un temps pour lui. »

ÉDUCATION

Cambridge a du succès au collège

MARQUISE C'est un gros travail qui a été récompensé par une belle cérémonie dans le complexe sportif du groupe scolaire de Marquise. Jeudi soir, élèves, parents et enseignants étaient réunis pour assister à la remise des diplômes de Cambridge décrochés par près de 80 élèves.

Ces diplômes sanctionnent un gros effort réalisé par les collégiens durant plusieurs mois. « Ils ont travaillé d'arrache pied après les heures de cours », assure Audrey Fontaine, professeur d'anglais qui encadre le projet au collège Saint-Martin. En juin dernier, les collégiens de 4^{ème} et de 5^{ème} ont passé avec succès des diplômes YLE de Cambridge et B1 Preliminary.

« Certains élèves ont obtenu d'excellents résultats, se félicite Jean-Luc Carton, enseignant à l'ULCO et responsable du centre d'exams Cambridge English agréé. Certains ont même un niveau proche de lycéens ».



Les élèves du groupe scolaire de Marquise ont travaillé durant toute l'année pour décrocher ces diplômes.

Entre les oraux réalisés sur la Terre des deux Caps et les écrits corrigés par les profs de la prestigieuse uni-

versité britannique, les élèves du collège Saint-Martin dispose désormais d'un bel outil pour l'avenir. ■

Nous recherchons des VENDEURS COLPORTEURS DE PRESSE

Secteur Calais, Brêmes, Landrethun-les-Ardres, Clerques Bonningues-les-Ardres, Audrehem

Pour plus d'informations contactez-nous après 8h30 au

03 21 36 00 69

ou par mail

cattoen.calais@orange.fr



RENDEZ-VOUS

Audruicq

Duo sur canapé

La pièce de théâtre « Duo sur Canapé » organisée par le Club des Supporters de l'ASA et jouée par la Troupe du Brédenarde, deux associations Audruicquoises. Cette manifestation a lieu ce dimanche 30 octobre à 15h à l'Espace Pierre Desmidt d'Audruicq.

Voici le synopsis de la pièce :

Un avocat et sa femme chirurgien-dentiste décident de se séparer. Le cabinet dentaire, comme le bureau de l'avocat, se trouvant au domicile conjugal, aucun des deux époux ne veut céder la place à l'autre, tant il est difficile de se

loger actuellement. D'un commun accord, le couple décide de couper l'appartement en deux parties égales. Cette frontière imaginaire passant au milieu du salon commun, sera symbolisée par un ruban posé sur le canapé. Bien entendu, chacun des deux époux envisage de refaire sa vie, lui, avec une cover-girl, elle, avec un acteur. Toutes les difficultés vont surgir par l'obligation de cette cohabitation. Un domestique futé et omniprésent imaginera quantité de solutions pour résoudre les problèmes. Tarif : adultes 6 euros - enfants de 10 à 15 ans 3 euros - moins de 10 ans gratuit. Réservation au 0610559171.

38^{ème} ANNIVERSAIRE
du VENDREDI 28 au LUNDI 31 OCTOBRE

OUVERT DIMANCHE 30 OCTOBRE

-10% SUR TOUT LE MAGASIN*
*hors promotions et sur mesure

SOLTEX
FABRICANT - NÉGOCIANT LINGE DE MAISON

70, rue de Douai - CAMBRAI
03 27 83 51 38

du lundi au vendredi : 9h30/12h30 - 14h/19h
le samedi 9h30/12h30 - 14h/18h30

CONFECTION SUR-MESURE
www.soltex.fr